



Hay temas irreductibles: Ignacio Mier

suscripciones@efinfo.

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, advirtió que la votación de la ciudadanía en las urnas aprobó también las propuestas de la 4T, incluyendo la Reforma Judicial y sentenció que están dispuestos a escuchar, pero hay temas irreductibles, con la elección en las urnas de jueces, ministros y magistrados. “El pueblo de México el 2 de junio le expresaron su beneplácito con su voto a que nuestro movimiento construya el segundo piso de la Cuarta Transformación”. Insistió en que se está dando cumplimiento expreso al mandato popular, y se tienen que establecer en este diálogo cuales son los irreductibles derivados de ese mandato popular “al que no podemos ni mentir ni traicionar”.